



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

2 avril 2019

Association Certificat énergétique cantonal des bâtiments (CECB) Roberto Schmidt nommé Président

La Conférence des directeurs cantonaux de l'énergie (EnDK) a nommé le conseiller d'Etat Roberto Schmidt comme nouveau président de l'association suisse du Certificat énergétique cantonal des bâtiments (CECB). Cette dernière a fait l'objet d'une réorganisation, afin de se révéler plus efficace et plus proches des partenaires concernés.

Le CECB : un label de qualité

Le Certificat énergétique cantonal des bâtiments indique combien un bâtiment d'habitation, un bâtiment administratif simple ou encore une école, consomme en énergie, lors d'une utilisation standard, en chauffage, en eau chaude sanitaire, en éclairage et en autres consommateurs électriques. Il permet une comparaison avec d'autres bâtiments et propose des mesures d'optimisation. Ceci est valable pour des bâtiments existants mais aussi pour les nouvelles constructions. Le besoin énergétique défini est visualisé sur le classement allant de A à G (de « très efficace énergétiquement » à « peu efficace énergétiquement ») d'une EtiquetteEnergie. Ainsi, les propriétaires peuvent obtenir une évaluation objective de l'état énergétique et de l'efficacité de leur bâtiment. Depuis son introduction, le certificat CECB est devenu un outil de conseil et de calcul, mais aussi une véritable marque de référence.

Une réorganisation attendue

La Conférence des directeurs cantonaux de l'énergie (EnDK) a décidé d'adapter les statuts et les structures de l'association suisse du Certificat énergétique cantonal des bâtiments, afin de répondre à une demande plus actuelle. L'association CECB aura le même poids que l'association Minergie.

Une organisation plus svelte, avec un seul et unique comité stratégique et de direction, a été constituée. L'association va en outre se professionnaliser, avec l'engagement d'un directeur général à 60%.

Le Valais et la Romandie en exemple

Le Valais, ainsi que toute la Romandie, s'est toujours investi dans le domaine du CECB. Ainsi, le canton a sensiblement renforcé son engagement dans le cadre du Programme Bâtiments, via une hausse des subventions.

La nomination de Roberto Schmidt comme président de cette association démontre la volonté du Valais d'être un leader dans le domaine énergétique et l'implication du canton en faveur de la transition énergétique.

Personne de contact

Roberto Schmidt, chef du Département des finances et de l'énergie, 079 220 32 29

